

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

Club de Leones Los Ángeles celebra 75 años de su fundación ratificando su vocación de servicio

Había transcurrido recién un año y medio de la creación del primer Club de Leones en Chile (abril de 1948) cuando en Los Ángeles ya se estaba creando un referente de la organización a nivel local. Aquella reunión de constitución del Club de Leones Los Ángeles fue el 10 de diciembre de 1949, hace justo hoy 75 años.

Ese hito fue recordado por los actuales representantes del leonismo local, quienes refrendaron la misma vocación de servicio que movió a los socios fundadores en las nuevas generaciones que han asumido el desafío de ayudar a los más desvalidos.

A 75 años del Club de Leones Los Ángeles, su presidente Daniel Rodríguez Vásquez, confirmó que siguen al pie de la letra con su lema mundial: "Nosotros Servimos". Destacó que el compromiso del club está enraizado en un profundo sentido de servicio comunitario, cuya principal motivación es mejorar la calidad de vida de las personas más vulnerables de la comuna y sus alrededores, con un énfasis especial en áreas como la salud, la educación y la inclusión social.

Entre las iniciativas más destacadas se encuentra su programa permanente de atención oftalmológica que ha permitido que cientos de personas, especialmente adultos mayores y niños en situación de vulnerabilidad, accedan a consultas, exámenes y lentes ópticos de forma gratuita o a muy bajo costo. Además, tiene trabajo constante en la prevención y tratamiento de enfermedades visuales, colaborando con hospitales y especialistas para llegar a quienes más lo necesitan.

Otra área clave de acción es la ayuda a personas con discapacidades físicas. En este ámbito, el Club de Leones de Los Ángeles ha gestionado la entrega de sillas

"El motor que impulsa esta vasta labor es el esfuerzo desinteresado de los socios de diversas edades y profesiones, que ven en el Club de Leones de Los Ángeles un ejemplo de cómo el voluntariado puede transformar realidades", destacó Daniel Rodríguez Vásquez, presidente del Club de Leones Los Ángeles.



LA DIRECTIVA DEL CLUB de Leones Los Ángeles, presidenta por Daniel Rodríguez Vásquez (al centro).

de ruedas, prótesis y otros implementos médicos.

Además de sus programas de salud, el club tiene una fuerte presencia en iniciativas educativas y culturales, como la entrega de becas a estudiantes destacados con dificultades económicas, y las campañas de reforestación y cuidado del medioambiente.

"El motor que impulsa esta vasta labor es el esfuerzo desinteresado de los socios de diversas edades y profesiones, que ven en el Club de Leones de Los Ángeles un ejemplo de cómo el voluntariado puede transformar

realidades", reseñó. Ángeles Reyes, que preside el comité de damas leonas, puso acento en que sus integrantes dedican tiempo, recursos y energía a planificar y ejecutar proyectos que respondan a las necesidades más urgentes de la comunidad.

Daniel Rodríguez puso acento en que aunque "las necesidades van cambiando con el paso del tiempo, lo importante es que las motivaciones por servir siguen estando muy presentes". Por lo mismo, apuntó a que a futuro se necesitarán más personas que tengan la misma vocación, precisando que la juventud tendrá un rol cada vez más relevante.

"Para los Leones, nuestra misión no es solo un trabajo: es un llamado. Un llamado a extender una mano amiga, a abrir caminos de esperanza y a demostrar que, unidos, siempre podemos construir un mundo mejor", resaltó.

LEONES EN LOS ÁNGELES

En la capital provincial existen tres clubes de leones que son Los Ángeles, Los Ángeles Centro y Siete Ríos. En el caso del primero, sus socios son 31 leones, 27 damas leones y 12 leos (jóvenes).

